

## 「日本インドネシア知識交流セミナー 2023」を開催

シンガポール事務所

2023年10月5日、クレアシンガポール事務所は、日本国総務省及びインドネシア国家行政院（NIPA）と共同で、「日本インドネシア知識交流セミナー 2023」をオンラインで開催しました。

テーマ選定に際しては、インドネシア側と日本側で検討した結果、「公共の発展のための官民連携」について、両国の取組や知見から学びあうということとし、総務省の協力の下、官民連携に取り組む先進自治体として愛知県岡崎市と埼玉県横瀬町から講師を招へいしました。

このうち、岡崎市からは「地方自治体による公民連携」と題し、官民連携の基本的な概念や同市における保健所等複合施設の整備といった具体的な事例についてご講演いただきました。横瀬町からは「官民連携プラットフォーム「よこらぼ」～日本一チャレンジする町～」と題し、外部からヒト・モノ・カネ・情報を継続流入させ、化学反応・活性化を促す仕組みである「よこらぼ」についてご講演いただきました。

また、インドネシア側からも、ランブン州メトロ市と南スラウェシ州北ルーウ県から2名の講師にご講演いただきました。メトロ市からは「母子ケア社会ネットワーク（JAMA-PAI）：2045年ビジョンに向けた人材を育成するための官民提携について」、北ルーウ県からは「北ルーウ県における官民連携のベストプラクティス」と題してそれぞれの自治体における官民連携に係る先進的な取組や事例をご紹介いただきました。

当日は日本とインドネシアの地方自治体職員など約600名にオンラインでご参加いただき、質疑応答の時間が不足するほどの多くの質問が寄せられました。当事務所では今後もこのような取組を通じて、両国における自治体同士の交流や協力を支援してまいります。



オンラインによるセミナー閉会式の様子

（瀬戸口所長補佐 鹿児島県鹿児島市派遣）